



男衾中学校だより

令和4年10月31日(月)

No. 7

学校教育目標

真の学ぶ力を身につけ、たくましく生きる生徒の育成
自ら学ぶ生徒(知) 心豊かな生徒(徳) たくましい生徒(体)

男衾中学校 Web ページ

寄居町立男衾中学校
校長 市川 篤史



充実の秋 ～様々な経験を積むことで成長しています～

男衾中学校では、この1カ月の間に、柔道教室、道徳講演会、大里地区駅伝地区大会、柏葉祭(合唱コンクール・総合的な学習の時間中間報告会)、寄居町音楽会など様々な行事や活動が行われ、大変充実した秋となっています。生徒一人一人、そこでの経験というものが、成長に大きく寄与していることを実感している毎日です。保護者・地域の皆様をはじめ、男衾中学校の教育活動に関わってくださっているすべての皆様に感謝申し上げます。

さて、先日、本校が今年度から取り組んでいる一斉総合(学年・学級の枠を取り払ってのゼミ学習)の時間に、元文教大学教授の嶋野道弘先生が訪問して下さり、ゼミの授業を参観していただきました。その時、嶋野先生から、「学校の学びは学校の中だけで留まるのではなく、社会に出た後の自分の学びにもつなげていくことが求められています。男衾中学校の総合的な学習の時間の取組は、まさにそのことを具現する素晴らしい取組です。」とお話をいただきました。人は、生涯学び続けていきます。学ぶとは成長することです。生徒たちは、そのことを実感し、自覚できるようになってきています。



また、10月17日(月)には、東京オリンピック2020柔道で金メダルを獲得した新井千鶴さん(平成20年度卒)に、昨年度に続き、訪問していただきました。そして、本校を会場に寄居町道徳講演会が開催されました。ご講演の中で、千鶴さんは、「人生の歩みの中には様々なことがあります。何事にも意味があり、意味のないことはないと思います。インプット(様々な経験等)からアウトプット(自分の考えや思いを表現)することを反復しながら、自分の歩みを見直すことが大切だということに気付きました。私自身、これからも学び続けていきたいです。」とお話していただきました。私は、オリンピックで世界の頂点に立った千鶴さんが、「自分自身は、まだまだ発展途上で、生涯学び続けていきたい。」というお話をされたことに驚き、そして感動いたしました。

さらに千鶴さんは、「頑張っているのに、結果が出ないことはあります。大切なのは、その結果を見て感じたことを生かし、次の活動につなげていくことです。」とも話されていました。つまり、それは、プロセスが大切だというお話でした。例えば、生徒たちにとって関心の高い学力を測るテストで言えば、そのテストにどのように向き合い、その結果を受け、次にどのようにつなげていくかという一連のプロセスを自分の中で構築できるかが大切だということです。学校は、そのような経験を積み重ねることができる場所です。点数を上げることに心が向き過ぎてしまうと、生徒たちは「学ぶ」ことの意味を見出すことができず、「自分として考え、行動する」ということにつなげていくことが難しくなるかもしれません。

このたびの嶋野先生、新井千鶴さんのお二人のお話からは、あらためて学校での学びが、学校の中だけで留まるのではなく、生徒が社会に出た後の自分自身の学びにつながるよう、今後も男衾中学校の教育活動の充実・発展に努めていこうと思いました。

※新井千鶴さんに係る掲載画像の無断転載・複製は一切禁じます



“時に鐘なり 歌声美なり”

～The ウルトラロマンティックハーモニー～

柏葉祭合唱コンクール開催！！

令和4年10月22日(土)に合唱コンクールを開催いたしました。各クラスとも、限られた時間の中で、工夫しながら練習し、本番を迎えました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止という観点から合唱コンクールそのものが中止となりました。2年ぶりの開催に、生徒たちは、喜びを噛みしめながら歌っていました。そして、素敵なおハーモニーを各クラスとも響かせてくれました。制限のある中で、多くの保護者の皆様にご来校いただいたことにあらためて感謝申し上げます。



- 1-1 マイバード
- 1-2 カリブ夢の旅
- 2-1 時を越えて

※埼玉県小中学校音楽会北部地区大会出場

- 2-2 花がほほえむ
- 3-1 モルダウ
- 3-2 君と見た海 ※寄居町音楽会出場

第75期生徒会 始動！

- | | | |
|-----|----|----|
| 会長 | 2年 | さん |
| 副会長 | 2年 | さん |
| 副会長 | 1年 | さん |
| 書記 | 2年 | さん |
| 会計 | 2年 | さん |
| 書記 | 1年 | さん |
| 会計 | 1年 | さん |

スローガン

彩
いろいろ

男衾中伝統の駅伝！県大会出場へ！！

令和4年10月18日(火)に行われた駅伝大里地区予選において、男女ともに全体1位となり、見事、県大会出場を決めました！

11月5日(土)に県大会が行われます。活躍を期待しています。



11月の行事予定・12月の主な行事予定

		部活動 朝・放	
1	火	中3実カテスト 完全下校 16:45 (~1/31)	○ ○
2	水	全校朝会	○ ○
3	木	文化の日	
4	金	食育の日 3時間授業・給食無し	○ ×
5	土	駅伝県大会 より・E土曜塾	
6	日	男衾地区文化祭・俳句大会	
7	月	柔道県大会(個人戦)	○ ○
8	火	生徒集会(学級委員・委員長任命式) 柔道県大会(団体戦)	○ ○
9	水	3年期末テスト	○ ○
10	木	3年期末テスト 登校指導 地域学校保健委員会 専門委員会	× ×
11	金		○ ○
12	土	剣道県大会(個人戦) より・E土曜塾	
13	日	英検2次	
14	月	県民の日	
15	火		○ ○
16	水	埼玉県小中学校音楽会北部地区大会(2-1出場)	○ ○
17	木	校内ロードレース大会	○ ×
18	金	校内ロードレース大会予備日	○ ○
19	土	より・E土曜塾	
20	日		
21	月	口座振替日	○ ○
22	火	表彰朝会	○ ○
23	水	勤労感謝の日	
24	木	部活動中止期間(~28日)	× ×
25	金		× ×
26	土		
27	日		
28	月	1・2年期末テスト	× ×
29	火	1・2年期末テスト	× ○
30	水	人権集会(人権旬間~12月10日) 教育相談	○ ○
2	金	学校運営協議会	○ ○
3	土	第2回資源回収 より・E土曜塾	
9	金	登校指導 新入生説明会	○ ○
15	木	専門委員会	○ ×
21	水	給食終了 大掃除	○ ○
23	金	2学期終業式	× ○

※行事予定等については、新型コロナウイルスの感染状況等によって変更が生じる場合がございます。また、学校の様子や生徒の活躍や学校の様子を積極的に発信します。なお、男衾中学校のWebサイトでも発信します。生徒の皆さんの氏名、写真等で、載せることが差し支える場合には、担任等を通じてお知らせください。